Escrito por Agustín Rodríguez L. Martes 03 de Octubre de 2023 21:09

+ Sube Aguilar al ring de Beltrones y el exgobernador le contesta; le dijo que no le abrirían la puerta en Morena, pero Manlio revira: "ni loco que estuviera"; "El Pato" vuela en el MC; luchará contra tarifas eléctricas pero el dirigente del PRI le dice que busca amparos "patito"; sí existe en Empalme Asuntos de Gobierno

GUAYMAS, Son. - Agarró vuelo el dirigente estatal de Morena, Heriberto Aguilar, y levantó polvo no por sus anuncios triunfalistas del futuro o las convocatorias para elegir candidatos, sino por saltar sobre la tercera cuerda para entrar al ring de los pesos pesados de la política.

Dijo que van por todo (el "carro completo" que proclamaba el tricolor durante la dictadura perfecta) en el 2024, que Claudia Sheinbaum aventaja con 54 puntos a la señora de las gelatinas inventada por el panismo e incrustada en el Frente Amplio por México, entre otros muchos temas.

(La encuesta de Demotecnia-De la Heras, da ventaja a la coordinadora de la defensa de la 4T 68% contra 14% de la coordinadora del FAM, y como esta firma ha sido la más cercana en sus predicciones en los últimos procesos, debe tomarse en cuenta para arrancar).

Pueden lograrlo, pero la mula no era arisca, así que Aguilar revela que en Sonora crean comités de defensa de la 4T en cada seccional y 15 mil personas cuidarán las casillas.

Pero los muchos números y datos los opacó la breve alusión a Manlio Fabio Beltrones.

BELTRONES NO

Dice que admiten más simpatizantes aunque vengan de otros partidos, pero "eso no significa que les estemos ofreciendo candidaturas", pues enfrentarán el cernidor del Consejo Político y las encuestas.

Pero esto se llevó la tarde del lunes en esa rueda de prensa: "Si bien Morena está abierto a recibir simpatizantes, no se abren las puertas a un Beltrones o personalidades con fama de ser contraria a los principios del partido de no robar, no mentir y no traicionar al pueblo".

Y siguió con sus datos, fechas de convocatorias –octubre, para aspirantes al Senado; noviembre a diputados federales--, candados suficientes y criterio para que a Morena no le metan goles como en 2018, cuando "personajes ajenos a la filosofía del partido y su lucha a favor de los que menos tienen", se colaron a puestos que correspondían a la militancia de veras.

Anticipó que los participantes en la interna no tendrán que renunciar a posiciones de elección o cargos en el gobierno o partidistas.

Pero el efecto del misil ya se extendía. Cómo sugerir que Beltrones es una de esas personalidades "con fama de ser contraria a los principios del partido de no robar, no mentir y no traicionar al pueblo".

Fue solo una referencia, peo qué referencia. Y es que no es por haber algo legalmente probado, pero vox pópuli menciona mucho al exgobernador y extodo lo que se puede ser en la política, como alguien que no ha sido del todo derecho con el Estado que le ha dado tanto.

Y si no fue él, dejó hacer a los suyos, con quienes conformó lo que Morena inserta en ese sexenio de 30 años al que "ya se le acabó".

Se supone que Beltrones está alejado de la política, pero hoy su hija Sylvana es senadora por Sonora y hay algo más: sus amigos deslizan que estará en la lista plurinominal para diputado federal. Sí, gente como él no se retira.

Escrito por Agustín Rodríguez L. Martes 03 de Octubre de 2023 21:09

El caso es, Aguilar está en la mesa del café del país pues, queriendo o no, subió a ese ring al mencionar a Beltrones pero, mejor aún, el poderoso político volteó a verlo y "haiga sido como haiga sido", le contestó.

Le dijo en su cuenta de "X": "¡Ni loco que estuviera! ¡Son puros improvisados y mediocres! ¡Ahí están los resultados que hablan por sí mismos!".

Esperemos el siguiente capítulo, porque muchos más querrán subirse al mismo ring.

EL VUELO DEL "PATO"

Desde que Ernesto "el Pato" de Lucas tomó por asalto –ya es la única voz del "naranja" en Sonora— el Movimiento Ciudadano, mostró a lo que iba.

Su último "graznido" terminó de convencer a muchos que le negaban calidad moral para atreverse a buscar posiciones electorales, tras renunciar al PRI un día después de dejar la dirigencia estatal.

Anunció un amparo colectivo contra las tarifas eléctricas que traen como agua para chocolate a los sonorenses por la difícil circunstancia en cada hogar o comercio y la afectación "a nuestros adultos mayores, quienes incluso están dispuestos a empeñar sus tarjetas del bienestar para cubrir los costos eléctricos", por eso abrió la plataforma www.sonorafirme.com

y reúne firmas para el Amparo Colectivo "contra las abusivas tarifas eléctricas de la CFE".

Pero ayer el dirigente priísta, Rogelio Díaz Brown enfrió ese entusiasmo cuando en rueda de prensa defendió a Beltrones –como si Manlio necesitara bules para nadar—de la ejemplificación utilizada por Heriberto Aguilar para decir qué no puede entrar a Morena, y tocó el tema.

Escrito por Agustín Rodríguez L. Martes 03 de Octubre de 2023 21:09

"El Roger" llama "situación de emergencia" la que viven los sonorenses por el abuso de CFE y "un Gobierno del Estado pasivo, ausente y que miente", por eso el PRI emprendió acciones legales buscando solución al daño que se ocasiona a la economía de las familias.

Las firmas irán a la Profeco para respaldar el amparo, que será vía demanda basada en la Ley del Consumidor, artículo 113, que contempla la posibilidad de acción colectiva si hay más de 30 quejas.

Pero el escopetazo del "Roger" durante el vuelo del "Pato", fue al dar crédito al ahora aspirante al senado por MC por esa y otras banderas. Dijo, el proceso que emprendió el PRI es "de a de veras" y los que está proyectando Ernesto de Lucas son "amparos patito".

SÍ HAY ASUNTOS DE GOBIERNO

Desde Empalme se reporta mi estimada Eva Lucía Languré. Confirma que existe la Dirección de Asuntos de Gobierno en el Ayuntamiento de Luis Fuentes Aguilar, y ella es la titular con nombramiento desde el 16 de septiembre de 2021.

Ofreció mandarme copia del documento para despejarme dudas, lo cual no era necesario le aclaré, pues le creo. De todos modos la envió y lo comparto.

Por cierto, en el tema de la jubilación de Juan Murataya, le harán buenos los 7 meses faltantes, pero brincó el tesorero al saber que debe dejar ir al nuevo dirigente del Partido Encuentro Solidario, con el acuerdo de pagarle el resto de su vida más de 50 mil del águila por mes.

Algo así como las pensiones del Isssteson a unos cuantos privilegiados del sistema, pero en un ayuntamiento que ha sido víctima de "kirikis" y "panticos" y difícilmente sostendría esa obligación con el magro ingreso aportado por los ciudadanos, empleados maquileros la mayoría.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L. Martes 03 de Octubre de 2023 21:09